



『浜玉中三訓』 時間 掃除 あいさつ 《時を守り 場を清め 礼をつくす》
《感染症対策》
3つの密を避けましょう！
①換気の悪い密閉空間 ②多数が集まる密集空間
③間近で会話や発声をする密接場面

◆ 明日から短い夏休みに入ります ◆

明日（8月1日）から、23日間の夏休みに入ります。コロナ禍が終息しない中で半分に短縮された異例の夏休みとなりました。お盆には、全国的に人の移動が増えますので、生活には十分に注意を払ってほしいと思います。

2学期始業式は、8月24日（月）です。2学期の始業式に、生徒たちが元気に登校するのを楽しみにしています。



◆ 唐津地区中体連夏季総体の成績 ◆

7月18、19、25、26日で唐津地区大会が開催されました。結果は、以下のとおり立派な成績でした。私も各競技会場を見て回りました。生徒たちが汗だくになりながら一生懸命にプレーする姿に感動と勇気ももらいました。個人では、陸上の県代替大会において個人7位入賞を果たすなどの成績を収めています。

優勝 野球部(一中と両校優勝)

準優勝 剣道部男子

準優勝 剣道部女子

準優勝 サッカー

準優勝 バレー



◆ 平和集会が行われました ◆

7月22日（水）、生徒会主催の放送による平和集会が行われました。例年、8月の登校日に行っていますが、今回は前倒ししての開催でした。「伝えていきたい日」というテーマで、浜中生として覚えておいてほしい日を紹介していきました。当日の様子は、佐賀新聞社の取材も受けていますので、近日中に新聞にも掲載されるものと思います。



◆ 防犯教室を実施しました ◆

7月15日（水）防犯教室を実施しました。SNS（ソーシャルネットワーキングサービス）で起こるトラブルを題材としました。生徒たちのスマホ（携帯端末）の所持率は年々上がっています。それに伴い、SNSのトラブルも急増しています。それは、本校においても例外ではありません。大人が付いていけないほど進化が早いのもSNSの世界です。子どもたち自身が自衛手段を身に付け、安全な利用をと願っています。

合わせて、学校職員の訓練として、不審者対応訓練を行いました。スクールサポーターの山下さんに不審者役をお願いして、2名の警察官の立ち会いの下、迫真の訓練ができました。

■先々週は、夜な夜な空を見上げていました■今年3月に発見されたネオワイズ彗星を見るためです■ナン
ト！次にやってくるのは6800年後！■7月初旬から見え始め、中旬が一番明るく輝いていました■今は、明
るさが落ちている？■夕刻、西北西の地上から35°の空を見上げると発見できるかも(‘ω’)ノ (イタル)